

Delincuentes realizan temerario asalto a sucursal de telefonía frente a plaza de armas

El hecho delictual se registró en las dependencias del local comercial de la empresa Entel que se encuentra ubicada en calle Ortuzar al costado poniente de la plaza de armas de Melipilla, hasta el lugar llegaron cuatro antisociales donde tres de ellos ingresaron al recinto con sus rostros cubiertos, dos de ellos portaban armas de fuego.

Una vez en el interior procedieron a intimidar al personal que se encontraba efectuando sus labores

diarias para luego ser trasladados hasta el sector de bodega bajo amenazas de muerte, una vez ahí los antisociales procedieron a cargar diferentes equipos celulares en unas bolsas que portaban.

Personas que circulaban por el sector alertaron de la situación a personal de carabineros y los delincuentes al escuchar las sirenas de los vehículos policiales apuraron su salida del recinto donde en su huida dejaron abandonadas bolsas con equipos que tenían cargados, con la revisión de inventarios se determinará la cantidad de equipos sustraídos.

Llama la atención que esta es la tercera sucursal de telefonía móvil que se ha visto afectada por el actuar de delincuentes que sustraen equipos celulares de alta gama, por lo mismo la Fiscalía lleva a cabo una investigación para determinar la identidad de los autores del hecho que causó conmoción en el centro de Melipilla.

